

Consell del País Valencià

Conselleria de Cultura

COMUNICADO

La Conselleria de Cultura del País Valencià organizará durante la segunda quincena del presente mes de septiembre la Exposición del Museo Internacional de la Resistencia "Salvador Allende".

Este Museo Internacional está compuesto por obras de artistas de todo el mundo, donadas como muestra de solidaridad con el pueblo de Chile, hoy sometido al régimen dictatorial del General Pinochet desde el derrocamiento del Gobierno Constitucional del Presidente ALLende el once de septiembre de 1973. En este momento hay muestras itinerantes del Museo en Canada, Colombia, Cuba, EE.UU., Francia Italia, Méjico, Panama, Polonia, Suecia y Venezuela.

El Museo que se presentará en València la segunda quincena de septiembre ha sido expuesto con anterioridad en diferentes capitales del Estado Español: Barcelona, Madrid, Zaragoza, Pamplona, Tenerife, etc.... Esta Muestra está integrada por unas 200 obras donadas todas ellas por artistas españoles entre los que se encuentran los valencianos Alfaro, Armengol, Boix, Equip Crónica, Francés, Gabino, Genovés, Heras, Miró, Sempere, Teixidor, Victoria, entre otros.

A la inauguración del Museo Internacional de la Resistencia "Salvador Allende" en Valencia asistirán personalidades del mundo cultural, intelectual y político valenciano y chileno. Entre ellas se contará con la presencia de la Directora del Museo, Miriam Contreras, que fué Secretaria Particular del Presidente Allende hasta el día de su muerte.



Valencia, 1 de septiembre de 1978